

22/11/22

La directora general de la Guardia Civil presenta el proyecto del nuevo cuartel de Caudete (Albacete)

Resumen

Acompañada por el delegado del gobierno de Castilla La Mancha, Francisco Tierraseca, el alcalde de Caudete, Moisés López y la presidenta de la SIEPSE, Mercedes Gallizo y el Jefe de la Zona de la Guardia Civil en Castilla La Mancha, Francisco Javier Cortes María Gámez ha anunciado que el futuro cuartel estará terminado previsiblemente el tercer trimestre de 2023

El cuartel contará con una edificación compuesta por planta baja y planta primera, además de un sótano y una pequeña zona de instalaciones en cubierta, con un total de unos 1.818,78 m2 de superficie construida

El nuevo puesto supone una inversión de 2,4 millones de euros. En total, se van a realizar inversiones por un valor superior a los 4,5 millones de euros en infraestructuras de la Guardia Civil en Albacete

Contenido

La directora general de la Guardia Civil, María Gámez, ha presentado esta mañana el proyecto de construcción del nuevo cuartel de Caudete en la provincia de Albacete.

Acompañada por el delegado del gobierno, Francisco Tierraseca, el alcalde de Caudete, Moisés López, la presidenta de la SIEPSE, Mercedes Gallizo y el Jefe de la Zona de la Guardia Civil en Castilla La Mancha, Francisco Javier Cortes, María Gámez ha anunciado que el futuro cuartel estará terminado previsiblemente el tercer trimestre de 2023.

El nuevo contará una edificación compuesta por planta baja y planta primera, además de un sótano y una pequeña zona de instalaciones en cubierta, con un total de unos 1.818,78 m2 de superficie construida. La superficie ocupada por el edificio en planta baja es de 459,41 m2. En el espacio sobrante de la parcela en planta baja se prevé un aparcamiento en superficie con capacidad para 17 vehículos de 4 ruedas y 5 vehículos de 2 ruedas. Además, se tiene previsto en un futuro ocupar parcialmente este aparcamiento en superficie por un edificio de 16 viviendas distribuidas en cuatro plantas.

Bajo la premisa de una construcción de Edificio de Consumo de Energía Casi Nulo (EECN), el nuevo acuartelamiento responderá a los criterios de ahorro de energía, ahorro de agua, calidad del ambiente interior, materiales sostenibles, gestión de residuos, movilidad sostenible y accesibilidad.

María Gámez, ha explicado que esta visita es para conocer el estado en el que se encuentran las obras del cuartel de Caudete, que comenzaron a principios de verano y que, sin duda, constituyen un elemento de entidad para la seguridad de los alrededores de 10.000 habitantes de este municipio

La directora general ha dicho que el futuro edificio cuenta con una inversión total de 2,45 millones de euros y se levanta en un terreno cedido por el Ayuntamiento. Sin duda, las nuevas instalaciones mejorarán las condiciones laborales de nuestro personal y la atención y el servicio que se presta a la ciudadanía.

Asimismo, ha indicado que la obra está incluida en el Plan de Infraestructuras para la Seguridad del Estado, que desarrolla y ejecuta la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios y de la Seguridad del Estado (SIEPSE) con fondos de la Secretaría de Estado de Seguridad. Este plan cuenta con una treintena de actuaciones por todo el despliegue de la Guardia Civil y pone el foco principalmente en la España del Reto Demográfico.

María Gámez, ha indicado que desde este Gobierno, desde el Ministerio del Interior y desde la Dirección General se está trabajando para impulsar la mejora de las infraestructuras de la Guardia Civil. Dotar a este Cuerpo de unas instalaciones modernas y adaptadas a las necesidades es vital para garantizar un servicio público de calidad, que es la razón de ser de cualquier Administración.

En este sentido, ha manifestado que unos niveles adecuados de seguridad influyen directamente en el desarrollo social y económico de los territorios. De esta manera, este proyecto mejora el servicio que se da a la población y tiene un impacto positivo en toda la zona y en la calidad de vida de la ciudadanía y los hombres y mujeres de la Guardia Civil realizan su función de forma más eficiente y en mejores condiciones.

Además, para mejorar nuestros acuartelamientos, se dispone además de fondos propios y también de los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, que constituyen una verdadera inyección para la reforma de los edificios de la Guardia Civil.

Estos fondos se articulan a través de un acuerdo firmado entre el Ministerio del Interior y el de Transición Ecológica que promueve la sostenibilidad y la eficiencia energética, se centra en pequeños municipios y áreas rurales y se fija como objetivo hacer frente al Reto Demográfico.

Por un lado, se apuesta por la movilidad verde, con una renovación del parque móvil a través de vehículos híbridos y eléctricos y por otro lado, se promueve la rehabilitación de infraestructuras con criterios de eficiencia energética.

En este sentido, María Gámez ha manifestado que en el caso de la provincia de Albacete, están previstas tres actuaciones con cargo a estos fondos europeos, en Hellín, Tarazona de la Mancha y Montealegre del Castillo con una inversión total de 2,04 millones de euros que comenzarán a ejecutarse a partir del segundo trimestre de 2023. (1 millón en Hellín; 708.000 euros en Tarazona y 333.000 euros en Montealegre) Estamos hablando, por tanto, de una inversión de 4,5 millones de euros en infraestructuras de la Guardia Civil en la provincia de Albacete.

Para terminar, la directora general ha dicho que con estas actuaciones se muestra su compromiso con la transición energética, apuesta por las personas y propone un desarrollo justo para todos los territorios. La seguridad pública es un servicio básico que garantiza el progreso y tenemos la obligación de facilitar que ese servicio se ofrezca con calidad y pensando siempre en el bienestar de la gente.

Puesto de Caudete

La Guardia Civil de Caudete cuenta con 22 efectivos al mando de un Brigada de la Guardia Civil. En el Puesto, el servicio de Atención al Ciudadano se presta por el Guardia de Puertas, diariamente de lunes a domingo.

La Guardia Civil en Albacete

La Guardia Civil de Albacete se organiza en 4 Compañías, 2 Puesto Principal y 44 Puestos Ordinarios, que cubren la seguridad del 87,22% del territorio de la provincia. Asimismo, la Comandancia cuenta actualmente con cerca de 700 agentes.

La Comandancia de Albacete, para dar servicio a toda su demarcación, cuenta con unidades de Información, Policía Judicial, Seguridad Ciudadana, USECIC, Intervención de Armas, Equipos @, Viogen, Roca, Subsector de Tráfico, y Seprona, entre otras.